

Mouillons-nous pour défendre le Plan eau



Lettre ouverte de Claude Roustan, président de la FNPF,
à tous les usagers et protecteurs de l'eau

Élus, décideurs, acteurs économiques, agriculteurs, associations environnementales, promeneurs, citoyens et pêcheurs : mobilisons-nous pour la sauvegarde de nos rivières !

Nous nous côtoyons sur le terrain, que ce soit lors de moments de détente au bord de l'eau ou à l'occasion de réunions de concertation dans les instances pour la gestion de l'eau. Nos combats convergent vers le même objectif : préserver un bien commun que seule une mobilisation générale sauvera, au-delà des intérêts particuliers et des ambitions immédiates ou court-termistes.

Agriculteurs, vous méritez un revenu à la hauteur de votre travail, tout en étant soutenus par la puissance publique en raison de l'importance sociale et économique de vos métiers mais également de la transition attendue de vos activités.

Vous êtes la solution pour la terre et la qualité de la vie, pas le problème, comme la protection de la ressource en eau, de la biodiversité et de l'environnement sont la solution pour pérenniser votre activité, source de nourriture et de bien-être pour tous.

La nature, l'eau et la biodiversité sont trop souvent analysées comme des contraintes et des facteurs de coûts. Pourtant, les services qu'elles rendent sont connus et reconnus comme inestimables (activités économiques, loisirs, régulation du climat...).

Nous, pêcheurs, appelons les agriculteurs, mais aussi les élus et les techniciens dans les collectivités locales, les bénévoles et salariés des associations de protection de la biodiversité et de l'environnement, les usagers de la nature, qu'ils soient promeneurs ou sportifs, militants ou citoyens, les salariés et dirigeants des petites et moyennes entreprises du territoire, à nous rejoindre pour que les rivières ne soient pas les victimes d'une reculade politique qui ne nous sortira pas de la crise économique, géopolitique et climatique qu'elle entend régler.

Nous ne devons pas subir et accepter cette mise en concurrence des usagers de l'eau.

Notre solidarité est impérieuse pour préserver notre nature et notre bien commun, l'eau. Nous sommes tous sur le même bateau !

Tâchons de ne pas le laisser couler.